
Cassibile.  "Stanchi  di
elemosinare  attenzione",
sabato  prossimo  i  residenti
occupano via Nazionale
Cassibile  vuole  più  attenzione.  E  allora  i  residenti
“occupano”  la  principale  via  Nazionale.  Tutti  insieme  per
un’assemblea  popolare  che  vale  anche  come  una  protesta
pacifica. Si terrà sabato 28 giugno, a partire dalle 10.30,
quando la strada che attraversa il paese-quartiere ospiterà
cittadini,  amministratori  e  associazioni.  L’idea  è  del
consiglio di quartiere che chiede così, con forza, aiuto alle
istituzioni  per  riaccendere  i  riflettori  sulla  frazione.
“Invitiamo  tutti  –  dice  il  mini-sindaco  di  Cassibile
(presidente del consiglio di rione, ndr) Paolo Romano – a
scendere in piazza, accanto a noi consiglieri, per un momento
di incontro che sarà anche di proposte per il rilancio della
nostra comunità. L’appuntamento è in via Nazionale, simbolo di
Cassibile che da 30 anni attende interventi di manutenzione e
messa in sicurezza. Ma tutto resta fermo per i rimpalli tra
gli enti pubblici. Ora basta, siamo stanchi di aspettare”. Il
grido d’aiuto di Cassibile è rivolto ai cittadini degli altri
8  rioni  e  ai  deputati  nazionali  e  regionali  che,  troppo
spesso, si ricordano del quartiere solo in periodo elettorale.
(foto: via Nazionale)

Cassibile.  Inaugurato  il
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mercato  del  contadino:  ogni
sabato in vendita prodotti a
chilometro zero
Inaugurato  il  mercato  del  contadino  di  Cassibile-Fontane
Bianche. Realizzato in piazza Caduti del Conte Rosso, nei
pressi di via della Madonna, ogni sabato offrirà in vendita
prodotti  a  km  zero,  all’insegna  della  cosiddetta  filiera
corta.
Per  l’inaugurazione  c’era  anche  il  sindaco  di  Siracusa,
Giancarlo Garozzo, insieme al presidente della circoscrizione,
Paolo Romano, e l’assessore alle Attività produttive, Fabio
Moschella.
Ventotto gli stalli, distribuiti in uno spazio di 800 metri
quadrati con entrata e uscita. A garanzia della qualità dei
prodotti, gli agricoltori-commercianti sono tutti accreditati
dalla  Regione  siciliana  e  sono  forniti  di  cartellino
identificativo;  sono  stati  selezionati  dall’Ufficio
agricoltura del Comune, che ha stilato una graduatoria.
Tutti i prodotti sono a chilometro zero. Accanto alla merce
fresca (ortaggi, frutta e il famoso pane di Lentini), anche di
coltivazione  biologica,  ci  sono  formaggi,  farine,  olio
d’oliva, vino e altri prodotti lavorati tipici siciliani.
Il mercato è stato istituito sulla base di una delibera votata
dal consiglio di circoscrizione Cassibile-Fontane Bianche; si
terrà fino al 20 settembre, periodo in cui la popolazione
della zona passa da 5 mila a 30 mila abitanti. Alla fine di
questa  esperienza  si  deciderà  se  istituirlo  in  maniera
permanente.
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Siracusa.  Tensione  agli
impianti  di  Canalicchio  tra
svenimenti  e  arresti
momentanei.  Intanto  i
sindacati  scrivono  alla
Boldrini
Presidio di lavoratori Sai 8 continuo davanti ai cancelli
degli  impianti  di  contrada  Canalicchio.  Protestano  per  la
conclusione della loro vicenda e il licenziamento anticipato
loro via mail. Dopo la rottura del fronte dei Comuni, non
tutti saranno riassorbiti dai nuovi gestori e per diversi
dipendenti si  paventa lo spettro della disoccupazione. I
sindacati fanno sentire la loro voce e dopo la manifestazione
di questa mattina, con il corteo fin sotto la sede della
Prefettura,  sono  stati  ricevuti  dal  prefetto  Gradone.
Starebbero preparando un documento da consegnare brevi manu
alla presidente della Camera, Laura Boldrini, in  queste ore a
Siracusa.
Non  sono  mancati,  intanto,  i  momenti  di  tensione  questa
mattina. Perchè i lavoratori hanno trovato davanti ai cancelli
degli  impianti  pattuglie  della  polizia  municipale  che  ha
impedito loro l’accesso a quella che era la loro ex sede di
lavoro.  Dalla  mezzanotte  di  ieri  gestisce  il  Comune.  Un
approccio comunque cordiale tra forze dell’ordine e lavoratori
tranne  quando  sono  scattate  le  manette  ai  polsi  di  due
sindacalisti  rei  di  voler  forzare  il  blocco.  In  realtà,
avrebbero voluto soccorrere una donna svenuta per il caldo e
la  tensione,  soccorsa  poi  dal  118.  Ma  gli  sarebbe  stato
impedito  dai  vigili  urbani,  fino  all’arresto.  Una  misura
durata pochi secondi, grazie all’intervento distensivo della
Digos e dello stesso comandante della Municipale, Miccoli.
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Rientrato il “caso” che avrebbe anche rischiato di infiammare
animi già accesi.
Intanto, il segretario provinciale della Cgil, Roberto Alosi,
parla  di  “sindaci  irresponsabili”  e  di  una  soluzione  che
sarebbe stata a portata di mano “e che in un primo momento era
stata condivisa da tutti. Improvvisamente, i sindaci hanno
invece deciso di muoversi in ordine sparso, con le nefaste
conseguenze  che  oggi  sono  sotto  gli  occhi  di  tutti.  I
lavoratori si trovano, così, senza un’occupazione e questo non
è  affatto  tollerabile”.  Replica  del  sindaco,  Giancarlo
Garozzo. “E’ proprio il senso di responsabilità ad averci
condotti verso la soluzione a cui siamo infine giunti. Le
altre strade non erano percorribili e avrebbero arrecato un
danno all’Erario, quindi ai singoli comuni e ai cittadini, che
non avremmo potuto sostenere. La prossima settimana avremo
l’avviso  pubblico  per  l’affidamento  della  gestione  del
servizio idrico integrato e, come ci era stato richiesto,
assorbiremo 90 dipendenti”.
L’incontro convocato ieri sera dal prefetto, Armando Gradone,
nel  tentativo  di  individuare,  in  extremis,  una  soluzione
unitaria, condivisa da tutti, non ha dato gli esiti sperati.
Ognuno è rimasto della propria opinione, confermando quanto
già prospettato nei giorni scorsi.
Intanto,  nella  tarda  mattina,  una  nota  ufficiale  dell’Ato
idrico  conferma  che  “nel  corso  della  riunione  di  ieri  i
sindaci, ad eccezione  dei Commissari del Comune di Augusta,
hanno chiesto di riottenere i rispettivi impianti, in forza
dell’entrata in vigore della Legge Regionale 12 del 20 maggio
2014. Pertanto dalle ore 24 di ieri tutti gli impianti del
servizio  idrico  integrato  sono  stati  trasferiti  a  ciascun
Comune  che  provvederà  in  proprio  e  secondo  le  modaniate
previste  dalle  norme  vigenti  alla  gestione  degli  stessi.A
partire dalla stessa ora che sanciva la scadenza del periodo
di requisizione il complesso aziendale SAI8, comprensivo di
tutti  i  dipendenti,  è  stato  restituito  alla  Curatela
fallimentare”.



Siracusa.  Servizio  idrico
nelle mani del Comune, ecco a
chi rivolgersi per emergenze
e guasti
Il  ritorno  degli  impianti  idrici  e  fognari  al  Comune  non
determinerà  interruzioni  di  servizio.  L’amministrazione
comunale  ribadisce  la  volontà  di  non  arrecare  disagi  ai
cittadini in questa delicata fase di passaggio dalla gestione
privata a quella pubblica.
“In attesa di completare tutti i passaggi amministrativi- si
legge  in  una  nota  diffusa  nel  pomeriggio-   per  segnalare
eventuali  guasti  alla  rete  o  situazioni  di  emergenza
ambientale legate allo smaltimento dei reflui, i cittadini
potranno  telefonare  al  numero  di  pronto  intervento  della
Polizia municipale: 0931.462644. La segnalazione sarà girata
al settore tecnico competente”.

Siracusa. Rimpasto di giunta,
a  luglio  si  fa.  Ecco  chi
entra e chi esce
Il rimpasto di giunta si fara’. Entro la fine di luglio,
infatti, il sindaco rivedra’ la sua squadra di assessori sulla
scorta  di  quanto  aveva  dichiarato  poco  dopo  il  suo
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insediamento a Palazzo Vermexio. Cosi’ a un anno dall’inizio
della sua sindacatura, Giancarlo Garozzo procedera’ con una
verifica interna della sua compagine assessoriale.
In  bilico  ci  sono  i  cuperliani,  ovvero  gli  assessori
appartenenti all’area opposta a quella del leader renziano in
provincia che e’, appunto, Garozzo. Traballerebbero, dunque,
le poltrone di Moschella e Lo Giudice ma anche quella di un
fedelissimo, Paolo Giansiracusa, dopo la sua nomina nel cda
della fondazione Inda. Incerta anche la permanenza in Giunta
dell’assessore in quota Megafono come quella di Santi Pane che
guida la rubrica al Bilancio.
Il rimpasto della Giunta dovra’ servire anche a rafforzare la
maggioranza a sostegno del sindaco in Consiglio comunale e,
dunque,  potrebbe  coinvolgere  qualche  esponente  del  gruppo
misto. Pare chiusa, invece, la possibilita’ di un ingresso in
Giunta di Articolo 4 che, invece, alla Regione sostiene il
governo di centrosinistra. Certa, invece, la presenza nella
nuova rosa degli assessori di Garozzo di un esponente dell’Udc
e si parla gia’ del suo leader provinciale Gianluca Scrofani.

Siracusa.  Delitto  di  piazza
della  Repubblica,  svolta
decisiva nelle indagini?
Sarebbero ad una svolta le indagini sull’omicidio di Elvira
Leone,  la  pensionata  di  72  anni  assassinata  nel  suo
appartamento di piazza della Repubblica, a Siracusa. Secondo
indiscrezioni,  che  trovano  prime  conferme  negli  ambienti
investigativi, i carabinieri avrebbero condotto in caserma per
un interrogatorio una  persona vicina alla cerchia familiare
della  donna.  L’uomo  non  sarebbe  in  stato  di  fermo  nè  al
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momento sarebbero state formulate accuse a suo carico. Ma vi
sarebbero alcuni aspetti – e forse sospetti a suo carico – da
chiarire.
Dopo il clamore del delitto e i diversi sopralluoghi affidati
ai Ris di Messina sulla scena del crimine, sulla vicenda è
gradatamente calato il silenzio. Un silenzio che ha garantito
massima discrezione alle indagini, proseguite senza sosta e
senza risparmiare risorse per dare soluzione ad un delitto
efferato.
 

Siracusa.  Basilica  di  Santa
Lucia:  "Lavori  completati
entro dicembre"
I lavori al colonnato della Basilica di Santa Lucia saranno
completati  prima  dell’arrivo  delle  Sacre  spoglie  di  Santa
Lucia. La garanzia arriva dal deputato regionale di “Forza
Italia”,  Edy  Bandiera,  dopo  un  incontro  con  il  direttore
generale  del  Dipartimento  regionale  di  Protezione  civile,
Calogero Foti. “Comprendo l’apprensione di tutti i siracusani
– commenta il parlamentare dell’Ars – per il concreto rischio
di  non  vedere  iniziati  e  soprattutto  ultimati  i  previsti
lavori di consolidamento e messa in sicurezza del colonnato
della  Basilica.  Questo-  osserva  Bandiera-  condurrebbe
all’inevitabile  impossibilità  di  ospitare,  nella  propria
dimora, le sacre spoglie della patrona siracusana in occasione
della  prossima  visita  prevista  per  il  14  dicembre,  ma
fortunatamente ho ricevuto precise rassicurazioni”. Bandiera
ha  incontrato  il  direttore  generale  del  Dipartimento  di
Protezione  civile  della  Regione  nei  giorni  scorsi.   Foti
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avrebbe garantito la volontà e la concreta possibilità di
completare l’iter in tempo utile. Soddisfatti il presidente e
il vice presidente della circoscrizione Santa Lucia, Fabio
Rotondo e Francesco Candelari. “Chiediamo con forza a tutti i
nostri rappresentanti a Palermo- sollecitano i due consiglieri
circoscrizionali- di mantenere alta l’attenzione sulla vicenda
finché il percorso non sarà ultimato, così da consentire alla
Borgata di essere ancora una volta il cuore pulsantedella
devozione luciana, con decine di migliaia di fedeli da tutto
il mondo”.

Siracusa. Sei milioni di euro
in  arrivo  dall'assessorato
Infrastrutture.  Scrofani:
"Necessari al rilancio"
Il commissario provinciale dell’Udc, Gianluca Scrofani, fa le
prove generali da assessore e comunica lo sblocco “di quasi 6
milioni  di  euro  per  infrastrutture  necessarie  al  rilancio
della  provincia”.  Si  tratta  di  fondi  dell’assessorato
regionale  alle  Infrastrutture  e  mobilità  che,  “grazie
all’intervento  dall’assessore  Nico  Torrisi,  arrivano
finalmente  nel  territorio”.
Sono  tre  finanziamenti  importanti  per  il  comprensorio  di
Siracusa. Nel dettaglio, si tratta delle somme risultanti dal
cofinanziamento tra il ministero dell’Ambiente e quello delle
Infrastrutture per l’Urban center di via Malta. Stanziati 2
milioni di euro dal dicastero ambientale e 1 milione e mezzo
da quello delle Infrastrutture che consentiranno il recupero e
ripristino  della  struttura  ex  Enel  di  via  Malta  e  dei
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capannoni oggi facenti parte del complesso della sala Randone.
A queste somme si aggiunge il finanziamento di 1 milione e
mezzo per la realizzazione di un centro servizi nel complesso
Vaccaro di Palazzolo Acreide per l’istituzione di una scuola
permanente di teatro dedicata soprattutto ai più giovani.
E ancora, la somma di 900mila per il recupero della vecchia
sede comunale di Buscemi che diventerà parte integrante del
rilancio del paese – museo gioiello degli Iblei.
“Azioni concrete che danno forza al lavoro sinergico svolto
dalla  buona  politica  ma,  soprattutto,  all’attenzione  nei
confronti  delle  amministrazioni  che  vivono  grossi  problemi
finanziari e che spesso non riescono a fare fronte a quella
progettualità necessaria per lo sviluppo dei territori. Un
impegno  virtuoso  per  il  completamento  di  queste  strutture
necessarie al territorio che testimonia come le azioni possano
essere ancora più incisive in quanto volti alla valorizzazione
e a una migliore fruizione di contenitori culturali di cui vi
è ancora oggi profonda necessità”, spiega Scrofani.

Siracusa. Consiglio comunale,
"via  libera"  alla  consulta
per la tassa di soggiorno. Un
minuto  di  silenzio  per  Di
Giovanni
Torna a riunirsi alle 19 di questa sera il consiglio comunale
di  Siracusa,  che  ieri  ha  approvato  solo  uno  dei  punti
all’ordine  del  giorno,  riguardante  l’elezione  dei  tre
componenti  della  consulta  speciale  per  l’imposta  di
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soggiorno. Sono stati eletti i consiglieri Salvo Cavarra e
Francesco Pappalardo per la maggioranza e Massimo Milazzo in
rappresentanza  dell’opposizione.  L’assessore  comunale  alle
Attività  produttive  ha  poi  illustrato  il  regolamento  dei
mercati del contadino. Dei 14 emendamenti presentati da Fabio
Rodante, solo uno ha ottenuto il “via libera” dell’assise
cittadina.  Riguarda  la  valutazione  di  conformità  al
regolamento dell’attività svolta dagli aventi diritto. Durante
la votazione il numero legale è venuto meno. La seduta si è
aperta con un minuto di silenzio, osservato per ricordare
Ettore Di Giovanni. Il suo scranno è stato lasciato vuoto.

Siracusa. Solarium Due Frati,
al  via  i  lavori.  D'Amico:
"Torna  fruibile  una  delle
zone più belle"
Sono partiti i lavori di montaggio per la realizzazione del
solarium sulla scogliera dei Due Frati. Una novità assoluta
per  Siracusa,  che  rientra  nell’ambito  di  un  piano  di
riqualificazione avviato dall’amministrazione comunale, nella
zona tra il Monumento ai Caduti e la pista ciclabile. Motivo
di soddisfazione per il consigliere comunale Sonia D’Amico.
“Finalmente- commenta la componente dell’assise cittadina- i 
cittadini potranno usufruire del nostro bellissimo mare senza
necessariamente dover uscire dalla città, godendo di una tra
le più belle zone che ritorna ad essere fruibile. Il solarium
dei  “Due  Frati”  –  conclude  D’Amico  –  arriva  dopo  che
l’amministrazione ha già completato quello storico di Forte
Vigliena,  dello  Sbarcadero  Santa  Lucia  e  quello  di  Cala

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-solarium-due-frati-via-i-lavori-damico-torna-fruibile-una-delle-zone-piu-belle/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-solarium-due-frati-via-i-lavori-damico-torna-fruibile-una-delle-zone-piu-belle/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-solarium-due-frati-via-i-lavori-damico-torna-fruibile-una-delle-zone-piu-belle/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-solarium-due-frati-via-i-lavori-damico-torna-fruibile-una-delle-zone-piu-belle/


Rossa”.


